

Un 92% de la plantilla de agentes de movilidad ha secundado la huelga convocada por CCOO, UGT, CSIF y UPM, el 3 de diciembre, y ante el seguimiento masivo, la dirección de Movilidad responde tomando represalias contra la plantilla y la representación sindical.

El pasado 26 de noviembre, se decidió de forma mayoritaria iniciar paros el 3 de diciembre, ante la persecución que la Dirección de Movilidad está sometiendo a los trabajadores y trabajadoras, abriendo expedientes disciplinarios a más de 500 personas de una plantilla de no más de 650. En primer lugar, a las 7:00 horas, en los tres centros de trabajo, solo habían entrado a trabajar 17 personas, y los puestos de tráfico de Madrid se quedaban, a primera hora, sin Agentes de Movilidad.

La reacción de la Dirección de Movilidad no se ha hecho esperar, y nada más terminar el primer paro, el subdirector, junto con el jefe adjunto de Movilidad, y el jefe de la Sección, todos ellos mandos de policía municipal que dirigen con puño de hierro a la plantilla de agentes, a cambio de productividades y privilegios, han irrumpido de forma violenta en los vestuarios, cuando el personal se vestía para cumplir el horario de los paros. A gritos y con agresividad, el subdirector ha comenzado a tomar nota de los nombres y que se personaran en su despacho. Ha sido tal la agresividad de esta Dirección de Movilidad, que a uno de los trabajadores, que ha podido grabar con su teléfono móvil la escena, se lo han arrancado de la mano literalmente. Ese ha sido un momento de gran crispación, ya que no le han devuelto el teléfono, hasta pasado varios minutos.

Más aún, cuando varios representantes de CCOO, UGT, CSIF y UPM han pedido explicaciones sobre esta actitud, a uno de CCOO, le ha llegado incluso a increpar que se marchara a su casa. Ante la insistencia de la representación sindical, que lo que se tuviera que decir al personal que se había llevado al despacho de la dirección, lo dijera en su presencia, el director de Movilidad ha respondido "usted con uniforme ya no es delegado sindical".

Asimismo, a las 9:00 horas el subdirector de Movilidad volvía a reprender fuertemente a una trabajadora por llevar una prenda que no era reglamentaria, y pese a la explicación que le ha dado, éste ha insistido hasta tal punto que la trabajadora ha sufrido un ataque de ansiedad, y ha tenido que ser asistida por el SAMUR. No es el único caso, cientos de trabajadoras y trabajadores expedientados sufren esta persecución, y no es la primera vez que se tiene que llamar al SAMUR.

Resumiendo, todavía no se conocen las represalias que va a tomar la Dirección de Movilidad, que el pasado 26 de noviembre, en la misma unidad de Isaac Peal nº 4, el mismo subdirector de Movilidad, no permitió que se celebrase la primera asamblea en la que se iba a votar las movilizaciones.

Todas estas actitudes confirman que una de las reivindicaciones de la plantilla por la que se hacen los paros, sea el urgente relevo de la dirección, compuesta por mandos de policía municipal que han fracasado en su táctica de persecución y desprecio a la plantilla, entre otras.